

Veranstaltungseinladung: Neues Verbraucherrecht

Das (neue) Verbraucherrecht – ein scharfes Schwert oder eine lahme Ente?

Wann: 30. Juni 2015 um 18:00 Uhr

Wo: Grillparzerhaus (ehemaliges Hofkammerarchiv, Johannesgasse 6, 1010 Wien, Erdgeschoß)

Anlässlich der Vorstellung des von Univ.-Prof. Dr. Astrid Deixler-Hübner (Uni Linz) und Dr. Peter Kolba (Ver- ein für Konsumentinformation) herausgegebenen **Handbuches Verbraucherrecht** diskutieren wir mit Vertretern aus der Praxis, Lehre und Rechtsprechung darüber, welchen Stellenwert das Verbraucherrecht in der Rechtspraxis hat. Es geht um:

- Die Entwicklung des Verbraucherrechtes in Österreich und der EU.
- Den rechtlichen Rahmen für das Verbraucherrecht.
- Die Güte wichtiger Gestaltungsmerkmale des Verbraucherrechts.
- Die Durchsetzung der Verbraucherrechte in der Praxis.

Am von Univ.-Prof. Dr. Astrid Deixler-Hübner moderierten Podium werden

- Dr. Peter Kolba (VKI)
- HR Dr. Wilma Dehn (OGH)
- Dr. Alexander Klauser (Rechtsanwalt)
- Mag. Alexander Meisinger (Uni Linz)
- Mag. Dr. Maria Reiffenstein (BMASK)
- Univ.-Prof. Martin Schauer (Uni Wien)
- Gabriele Zgubic (AK)

diskutieren und sich Ihren Fragen stellen.

Im Anschluss an Vortrag und Diskussion freuen wir uns auf interessante Gespräche bei Erfrischungen und kleinen Speisen.